

Le club Trégor-aviron ramatao a le vent en poupe - Tréguier

lundi 26 septembre 2011



Après sa traversée de l'Atlantique à la rame, Gilles Ponthieux avait lancé l'idée de créer un club d'aviron sur le Jaudy. Après des opérations de promotion de la pratique de l'aviron les samedis matins, le club Trégor aviron ramatao compte aujourd'hui 25 adhérents.

Samedi matin, Yvonnick Foucaud, cadre technique départemental, est venu encourager les fidèles rameurs qui manquent d'emplacement pour stocker le matériel de plus en plus encombrant, avec les bateaux Virus et autres grandes yolettes à quatre rameurs et un barreur. **« Nous souhaitons aménager un espace sur les quais, mais la municipalité a refusé »**, déplore Jean-Yves Penhoat qui espère sensibiliser la communauté de communes des Trois rivières sur l'essor de cette activité nautique sur son territoire. **« Au mois d'août 2012, nous allons organiser au départ de Tréguier une rando nationale qui va regrouper une centaine de participants, sur une boucle entre le Jaudy, le Sillon de Talbert, Bréhat et retour par le Trieux »**, annonce Yvonnick Foucaud.

Tous les samedis à 9 h 30, les amateurs d'aviron sont invités à se présenter sur la cale du port de plaisance. Cotisation à l'année 100 €. **« Tout est fourni »** précise Gilles Ponthieux. Tél 06 11 86 17 49.